



Botschaft
der Bundesrepublik Deutschland
Buenos Aires



1857-2007

Villanueva 1055, C 1426BMC Buenos Aires

Herrn Abgeordneten
Lothar Mark
Deutscher Bundestag

Dr. Rolf Schumacher
Botschafter

11011 Berlin

Buenos Aires, 20.09.2007

Lieber geachteter Herr Abgeordneter,

Lieber Freund und Förderer der deutsch-argentinischen Beziehungen!

Die Briefmarke ist da! Die Briefmarke aus Anlass der 150 Jahre deutsch-argentinische Beziehungen, die wir 2007 feiern!

Auf Initiative der argentinischen Regierung, des Correo Argentino und der deutschen Botschaft wurde am 20. September 2007, also 150 Jahre nach Unterzeichnung des Freundschafts-, Schifffahrts- und Handelsvertrags von 1857, eine argentinische Sondermarke herausgegeben.

Das Motiv ist das Bandoneon, d. h. ein Musikinstrument, das irgendwann im 19. Jahrhundert als Produkt des deutschen, in der Stadt Krefeld ansässigen Familienunternehmens ‚Band-Union‘ von deutschen Seeleuten nach Argentinien gelangte. Das ‚Bandoneon‘, wie es hier bald genannt wurde, fand insbesondere im Hafen von Buenos Aires so viel Anklang, dass es innerhalb weniger Jahre zu einem kleinen Erkennungszeichen der Stadt und des argentinischen Tangos wurde. Und ich freue mich, dass der Tango damit – wer hätte das gedacht? – einen unverzichtbaren deutschen Bestandteil bekommen hat.

Sie, lieber Freund und Förderer der deutsch-argentinischen Beziehungen, haben die zahlreichen Aktivitäten der Botschaft in diesem Jubiläumsjahr 2007 besonders unterstützt, wofür ich Ihnen herzlich danke. Es ist mir deshalb eine besondere Freude, Ihnen zur Erinnerung an dieses für unsere beiden freundschaftlich verbundenen Länder wichtige Jahr diesen Block zu überreichen.

Auf die guten deutsch-argentinischen Beziehungen!

Mit besten Grüßen
Ihr

Rolf Schumacher

P.S. Wenn Sie diese Briefmarke bis zum Jubiläum der 200-jährigen Beziehungen im Jahre 2057 aufbewahren, werden Sie Besitzer einer Kostbarkeit sein.

150 AÑOS DE RELACIONES BILATERALES ARGENTINA - ALEMANIA



150 AÑOS DE RELACIONES BILATERALES
ARGENTINA - ALEMANIA

SOBRE PRIMER DÍA OFICIAL



200 LITRAVALEA, BUENOS AIRES LOS PREMIOS

150 JAHRE DEUTSCH-ARGENTINISCHE BEZIEHUNGEN

